

Poliwin acuerda con un socio local la distribución de su 'software' en Argentina

La tecnológica catalana de tecnología para la gestión de instalaciones deportivas crecerá en el país austral de la mano de la mano de la empresa Sisa.

Palco23
15 abr 2019 - 09:36

Poliwin se ha marcado como objetivo crecer al otro lado del Atlántico, y no ha dudado en sumar fuerzas con socios locales para cumplir ese desafío. La empresa catalana de tecnología para la gestión de instalaciones deportivas ha firmado un acuerdo con Sisa para que esta compañía distribuya su *software* en ese mercado. Los términos económicos del acuerdo no se han desvelado.

Sisa lleva 25 años operando en Argentina y está especializada en soluciones *utilities*. A partir de ahora, asumirá la distribución e implantación de Poliwin Software, que incluye una solución informática que permite gestionar instalaciones deportivas, ya sean cadenas o centros independientes.

Antolin Pegado, consejero delegado de la empresa catalana, ha mostrado su satisfacción por "sumar a nuestra cartera a un implantador del talento de Sisa, que ha apostado siempre por la innovación tecnológica, la adaptación y personalización de sus productos a las necesidades de cada mercado". "Consideramos a Sisa el socio ideal para el desarrollo comercial de nuestro producto en Argentina", ha añadido.

Por su parte, el director de sostenibilidad de Sisa, Guillermo Tejerina, ha destacado que "Poliwin Cloud aporta un alto grado de especialización en nuestros mercados objetivos y representa los niveles de excelencia en gestión para centros deportivos y soporte al cliente final".

Poliwin cerró 2018 con unas ventas de 1,6 millones y prevé crecer un 30% en 2019, hasta alcanzar una facturación de 2,1 millones de euros. El 50% de la cifra de negocio corresponde a España, el 30% a México y el 20% restante se divide entre otros países en los que la compañía está presente, como Bélgica, Francia, Chile, Argentina, Colombia y Venezuela.